

Sachgebiet

Sachbearbeiter

Bürgermeister

Erster Bürgermeister Herr Neeb

Beratung

Datum

Behandlung

Zuständigkeit

Stadtrat

16.11.2021

öffentlich

Entscheidung

Betreff

Mitteilungen des Bürgermeisters**1. Verkehrsfreigabe der CO 6 in Heilgersdorf**

Am 05.11.2021 wurde die Kreisstraße CO 6 – Ortsdurchfahrt Heilgersdorf – wieder für den Verkehr freigegeben. Die Bauarbeiten sind bis auf wenige Randarbeiten abgeschlossen. Ich bedanke mich bei allen an der Baumaßnahme Beteiligten für die gute Zusammenarbeit und wünsche allen Nutzern der Straße eine stets unfallfreie Fahrt.

2. Einweihung der evangelischen Kita „Schneckenhaus“ in Heilgersdorf

Die Kindertagesstätte „Schneckenhaus“ in Heilgersdorf wurde am Samstag, den 13.11.2021 durch Frau Dekanin Ott-Frühwald und Herrn Pfarrer Tobias Knötig eingeweiht. Seit dem ist nun die Kita auch offiziell in Betrieb. Die Planungs- und Bauphase hat insgesamt drei Jahre gedauert. Die Stadt Seßlach hat den Anbau und die Sanierung mit insgesamt rund 440.000,00 € unterstützt. Außerdem wurde der Bauherr auch personell durch die Stadt Seßlach unterstützt. Die Beantragung und Abwicklung des Zuschusses durch den Freistaat Bayern, ausgereicht durch die Regierung von Oberfranken, wurde durch die Stadt Seßlach vorgenommen. Ich wünsche der evangelischen Kirchengemeinde und vor allem dem Kindergarten team viel Spaß und Freude in der neuen Einrichtung.

3. Zuchtschau des Kleintierzuchtvereins Gleismuthhausen und Umgebung

Am Wochenende 13. und 14.11.2021 fand die Zuchtschau des Kleintierzuchtvereines Gleismuthhausen und Umgebung statt. Darin inbegriffen auch die Stadtmeisterschaften der Kleintierzüchter. Auch wenn die offizielle große Eröffnung am Samstagabend aus pandemischen Gründen abgesagt werden musste, zeigte sich der Kleintierzuchtverein zufrieden und froh, dass die Zuchtschau noch abgehalten werden konnte.

4. Notdürftige Ausbesserungsarbeiten des Gehweges am Kirchplatz

In dieser Woche wurden notdürftige Arbeiten am Gehweg über den Kirchplatz durch den Bauhof erledigt. Der Weg war in einem äußerst schlechten Zustand. Der Bauhof hat nun die größten Stolperfallen beseitigt. Nichts desto trotz muss es das Ziel sein, den Kirchplatz zeitnah zu sanieren. Ein Flicker der Löcher ist auf Dauer nicht zielführend.

5. Volkstrauertag

Am 14.11.2021 fand an allen Ehrenmälern im Stadtgebiet wieder eine kleine Gedenkfeier statt. Alle drei Bürgermeister haben als Zeichen der Erinnerung an die Opfer von Krieg und Gewalt einen Kranz am Ehrenmal niedergelegt. Ich bedanke mich an dieser Stelle bei allen Vereinen und Organisationen, die zur Ausgestaltung der kleinen Feiern durch Reden, musikalische Beiträge oder geistliche Worte beigetragen haben. Natürlich bedanke ich mich auch bei allen Bürgerinnen und Bürger, die an den Feierlichkeiten teilgenommen haben.